



www.mg.co.id

Sergio Ramos Cetak Gol Keren

TEL AVIV (IM) - Sergio Ramos mencetak gol bagus saat Paris Saint-Germain (PSG) merebut Trophée des Champions. Ramos mengirim sinyal akan kembali ke bentuk terbaik di musim 2022/2023.

Bek asal Spanyol itu menjadi starter saat PSG mengulung Nantes 4-0 di Stadion Tel Aviv, Israel, Senin (1/8) dinihari WIB. Dalam situasi PSG unggul dua gol berkat aksi Lionel Messi dan Neymar, Ramos kemudian mencatatkan namanya di papan skor setelah turun minum.

Diawali dari umpan lambung Marco Verratti, Messi melakukan sontekan kaki kiri yang ditepis kiper Alban Lafont. Bola rebound bergulir di jalur Ramos, lalu dengan posisi membelakangi gawang, dia melakukan tendangan tumit kanan untuk menyuarakan bola ke gawang Nantes. Memukau.

Itu merupakan gol pertama Ramos di musim ini, sekaligus yang ketiga sejak bergabung PSG pada musim panas tahun lalu. Les Parisiens kemudian melengkapi kemenangannya atas Nantes dengan gol penalti Neymar pada 10 menit terakhir permainan.

Usai pertandingan

Ramos menyambut musim baru dengan optimistis. Ia sudah melupakan debut musim yang mengecewakan dengan PSG akibat kerap dibekap cedera sehingga membatasi penampilannya.

"Saya sangat gembira. Musim lalu memang sulit, tapi saya menuntaskan musimnya dengan baik. Secara fisik, sejauh ini saya sangat bugar, jadi saya punya gairah dan kegembiraan bermain sepakbola. Sedikit demi sedikit aku memulihkan level fisik terbaikku," kata Ramos dilansir AS.

Kontribusi pesepakbola berusia 36 tahun itu akan kembali dibutuhkan PSG pada laga pertama Ligue 1 2022/2023 di markas Clermont, Minggu (7/8). "Pramusimnya sangat bagus, saya merasa bugar dan ketika anda menang maka lebih mudah karena anda ingin bersaing di musim ini. Saya sudah tak sabar melakoni musim baru ini," tandasnya. ●vdp



SERGIO RAMOS
Pemain PSG

Florenzi Bicara Persaingan Scudetto

MILAN (IM) - Bek AC Milan Alessandro Florenzi bicara soal persaingan scudetto musim depan. Soal kekuatan rival, Florenzi menyebut Juventus lebih kuat daripada Inter Milan. Florenzi bersama AC Milan Serie A 2022/2023 dengan status sebagai juara bertahan. Rossoneri mengakhiri puasa gelar scudetto dengan menjuarai Liga Italia musim lalu.

Menurut Florenzi, Juventus makin kuat. Apalagi dengan aktivitas transferya musim panas ini, salah satunya dengan mendatangkan Angel Di Maria. "Saya tahu saya tidak adil ke Inter, tapi saya akan bilang Juve, mereka sudah lebih meningkat. Di Maria adalah pemain terbaik yang pernah saya hadapi di sisi sayap saya. Lebih baik daripada (Mohamed) Salah, yang belum meledak di Roma," ujar Florenzi kepada La Gazzetta dello Sport.

Florenzi juga tak ambil pusing soal rumah taruh yang lebih menguntungkan Juventus dan Inter Milan dalam perburuan scudetto. "Mereka bahkan bilang begitu di 2021 dan kemudian? Katakan saja itu tidak mengganggu saya. Itu akan mengganggu saya kalau mereka mengangkat trofi di bulan Juni," kata Florenzi.

Milan sendiri terus melakukan

pembenahan. Pihak klub dikabarkan ikut berburu Eric Bailly dari Manchester United. Bek asal Pantai Gading itu tampil cukup oke di pramusim MU. Dalam empat pertandingan, dia bermain sebanyak tiga kali.

Performa bagus ditunjukkan oleh Bailly saat MU menang 4-0 atas Liverpool. Gol keempat MU dimulai dengan pergerakan pemain nomor 3 MU itu.

Kendati demikian, kedatangan Lisandro Martinez membuat rumor kepergian Bailly kembali menggapung. Saat ini, MU mempunyai stok bek tengah sebanyak empat orang, termasuk Victor Lindelof dan Harry Maguire. Menanggapi spekulasi ini, Florenzi mengatakan semua pemain hebat bisa bermain di Milan. "Kami ingin juara, jadi kami harus memiliki skuad yang bagus. Siapa pun pemain yang datang, tentu sesuai kebutuhan tim," tandas Florenzi. ●vdp



ALESSANDRO FLORENZI
Pemain AC Milan



Erik ten Hag saat memberikan instruksi kepada pemain MU di laga melawan Rayo Vallecano.

Ten Hag Puas dengan Pramusim MU

"Saya kira kami menjalani pramusim yang bagus. Kami membuat kemajuan. Kami siap untuk musim baru. Saya tahu masih ada ruang untuk berkembang," kata Erik ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manajer Manchester United (MU) Erik ten Hag puas dengan pramusim yang dijalani timnya. Walau demikian, MU dinilai masih punya PR.

MU menutup rangkaian uji coba pramusim jelang 2022/2023 dengan bermain imbang 1-1 melawan Rayo Vallecano di Old Trafford, Senin (1/8) dinihari WIB.

Amad Diallo, yang masuk menggantikan Cristiano Ronaldo di pergantian babak, membawa MU unggul lewat golnya pada menit ke-48. Rayo Vallecano membalas lewat gol Alvaro Garcia pada menit ke-57. Laga itu menjadi pertandingan uji coba keenam MU selama pramusim. Setan Merah secara keseluruhan mencatat tiga kemenangan, dua hasil imbang, dan satu kali kalah.

Ten Hag secara keseluruhan senang dengan perkembangan Manchester United selama pramusim. Pria asal Belanda itu memastikan skuadnya siap memulai kompetisi.

"Secara keseluruhan, tentu saja (puas). Saya kira kami menjalani pramusim yang bagus. Kami membuat kemajuan. Kami siap untuk musim baru. Saya tahu masih ada ruang untuk berkembang. Kami harus lebih baik dan itu juga proses yang berlanjut selama musim berlangsung. Tapi, untuk pekan depan, ini juga soal hasil," kata Ten Hag di situs resmi klub.

Ia juga mengomentari perpaduan antara pemain di klubnya. "Kombinasi antara pemain berpengalaman dan pemain muda. Beberapa pemain, mereka perlu melihat untuk pertama kalinya di lag

aini apa yang bisa diharapkan. Anda melihat sikapnya sangat bagus, benar-benar berniat bekerja sama. Mereka bertarung dan bahu-membahu. Itu positif. Kami juga menciptakan banyak peluang dan juga terancam beberapa peluang. Secara keseluruhan, kami puas dengan performa ini," kata Erik ten Hag.

Ten Hag juga puas dengan laga pertama Lisandro Martinez bersama Manchester United di pramusim. Bek tengah Argentina itu menjadi starter, bertandem dengan Raphael Varane di jantung pertahanan Setan Merah.

Ten Hag kemudian menarrik Martinez untuk digantikan Erik Bailly setelah laga berlangsung sejam. Meski tidak tampil penuh, Martinez menunjukkan performa menjanjikan dengan memenangi seluruh tekel, memenangi lima perebutan bola, sekali melakukan sapuan, dan operannya di sepertiga akhir seluruhnya akurat.

"Tidak mengagetkan. Saya kira tadi itu sebuah kombinasi bagus dengan Rapha (Varane), dan mereka bermain dengan sangat solid. Itu bagus. Selalu

pertanyaannya adalah bagaimana anda menyatu dan saya kira dia bisa menyatu dengan cukup baik ke dalam tim," ucap Ten Hag kepada MUTV.

Performa Martinez juga turut mendapatkan pujian dari kiper MU Tom Heaton. Martinez selanjutnya akan bersaing dengan Harry Maguire, Varane, dan Victor Lindelof untuk mengamankan posisi starter bek tengah the Red Devils.

"Seperti itu di sepanjang pekan, aku sungguh menikmati bermain dengan dia pada hari ini. Kurasa dia akan menjadi seorang pemain top untuk klub. Kurasa dia menonjol pada hari ini dan aku yakin semuanya menantikan untuk menyaksikan dia bermain di musim ini," kata Heaton.

Lalu bagaimana dengan Cristiano Ronaldo? Pemain yang dikabarkan mau hengkang itu akhirnya dimainkan. Ia memang belum tampil prima karena cuma melepaskan satu attempts sepanjang 45 menit. Dimaklumi karena Ronaldo selama sebulan ini lebih banyak berlatih sendiri dan tidak ikut tur pramusim ke Asia dan Australia.

Meski cuma sebabak, Ron-

aldo mengaku bahagia bisa bermain lagi di depan fans Setan Merah. "Senang rasanya bisa main lagi," ujar Ronaldo di akun twitter-nya @cristiano.

Tapi, apa yang Ronaldo unggah sejutanya berbanding terbalik dengan fakta di lapangan. Ronaldo seperti tidak menikmati permainan di bawah asuhan Ten Hag dan viral videonya tengah mendebat instruksi manajer asal Belanda itu.

Ronaldo bahkan seperti tidak peduli dengan apa yang dikatakan Ten Hag. Setelah itu, Ronaldo yang digantikan Elanga di babak kedua, tidak melanjutkan menonton di stadion dan malah ngeloyor pergi. Dia sempat melayani sesi tanda tangan dengan fans yang menunggunya di gerbang stadion.

Patut ditunggu bagaimana hubungan Ronaldo dengan Ten Hag di kompetisi resmi nanti Manchester United akan mengawali Premier League 2022/2023 dengan menjamu Brighton & Hove Albion. Pertandingan akan digelar di Old Trafford, Minggu (7/8) malam WIB. ●vit

BNI-Ciputra Golfpreneur Tournament 2022 Digelar Kembali

JAKARTA (IM)- BNI Ciputra Golfpreneur Tournament yang merupakan salah satu turnamen golf populer di Indonesia kembali digelar di Damai Indah Golf- BSD Course setelah vacuum selama 2 tahun akibat pandemi Covid-19.

Turnamen yang masuk dalam agenda Asian Development Tour (ADT) untuk edisi ketujuh ini akan digelar 24-27 Agustus 2022 mendatang. BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2022, saat ini menjadi turnamen dengan hadiah tertinggi dibandingkan dengan turnamen-turnamen ADT lainnya di Indonesia. Total hadiah yang diperebutkan sebesar US\$ 110 ribu.

"Kami sangat senang karena untuk ketujuh kalinya dapat menyelenggarakan turnamen ADT. Tahun ini kami mendapat dukungan dari BNI sebagai title sponsor yang baru. Kami berharap dapat terus melakukan yang terbaik untuk mendukung perkembangan golf, tidak hanya di Indonesia, tapi juga di seluruh Asia melalui turnamen ini," kata Budiarsa Strawinata, Managing Director Ciputra



Group sekaligus Founder Ciputra Golfpreneur Foundation dalam acara press conference yang diselenggarakan di Ciputra World, Jakarta, Senin (1/8). Dukungan juga disampaikan oleh BNI. "Kami sangat terhormat dapat menjadi title sponsor Ciputra Golfpreneur Tournament. Kami percaya dukungan ini akan semakin memacu para pegolf profesional untuk bermain lebih bagus lagi," kata Royke Tumilar, Direk-

tur Utama BNI. Asian Tour sebagai badan sanction mengucapkan terima kasih atas kepedulian dan dukungan yang diberikan oleh Ciputra dan BNI, sehingga mereka dapat menggelar lebih banyak turnamen untuk mendorong prestasi para pegolf Asia. "Atas nama Asian Development Tour dan seluruh member, kami mengucapkan terimakasih kepada BNI sebagai title sponsor baru Ciputra Golfpreneur Tournament. Turnamen ini mulai diselenggarakan sejak tahun 2014," kata Unho Park selaku Director of Tour & Player Affairs Asian Tour.

Para pegolf dari berbagai negara sangat antusias untuk ikut berkompetisi dalam turnamen ini. Selain Asian Tour, Professional Golf Association Tour Indonesia (PGA Tour Indonesia) akan menjadi co-sanction.

"Kami juga berterima kasih kepada Ciputra Golfpreneur Foundation atas dukungannya yang sangat besar

selama bertahun-tahun. Visi dan dukungan yang mereka berikan akan sangat membantu dalam mempromosikan golf di Asia," kata Unho.

Didukung oleh ADT dan Professional Golf Tour of Indonesia, BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2022 akan menjadi leg ke-10 musim ADT saat ini dan event keempat berturut-turut yang dimainkan di Indonesia tahun ini.

Sejak diselenggarakan pada tahun 2014, turnamen ini juga menghasilkan para juara yang berkualitas dan saat ini sudah bermain di turnamen-turnamen yang levelnya lebih tinggi. Mereka adalah Joohyung Kim (2019), Miguel Carballo dari Argentina (2018), Masaru Takahashi dari Jepang (2017), Oscar Zetterwall dari Swedia (2016), Michael Tran dari Vietnam (2015), dan James Byrne dari Scotlandia (2014).

Naraajie E. Ramadhanputra dari Indonesia, yang tampil memukau saat memenangkan acara debutnya sebagai pegolf profesional di kandang sendiri pada bulan Juni di ADT's OB Golf Invitational, akan menjadi salah satu favorit para penggemarnya setelah pada saat itu masuk 10 besar dalam turnamen ini sebagai amatir di tahun 2019. ●yan

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

www.larutanpenyegar.com

GRC board

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com